

## Concluye la remodelación del parque de la calle Madre Teresa de Calcuta

El Ayuntamiento finaliza la ampliación de la red de fuentes de agua potable en diversos puntos de la localidad y las aldeas



José Manuel Cabezas 02 Agosto, 2017 - 02:32h

La remodelación del parque situado junto a la calle Madre Teresa de Calcuta, la ampliación de la red de fuentes de agua potable en distintos puntos de la localidad y aldeas y la instalación de sistemas de riego por aspersión en los parterres situados en la plaza alcalde Manuel García (junto a Sodepo), han sido algunas las últimas intervenciones que se han realizado desde el Área de Parques y Jardines de la empresa pública Egemasa, actuaciones de

las que dio cuenta ayer la concejala de Medio Ambiente, Loli Franco (PSOE).

Los trabajos de remodelación en el parque del R1, en la calle Teresa de Calcuta, comenzaron hace aproximadamente un mes, con el saneado y reposición del riego por goteo, la instalación de una fuente potable y el aporte de albero en la zona deportiva, así como el pintado de la pérgola principal y sus columnas y las farolas, plantándose también 14 naranjos. La edil informó que también se ha podado el seto que jalona el parque y se ha instalado una valla de seguridad en torno a la zona infantil, estando previsto la plantación de más arboleda y la creación de un mirador en la zona central del parque.

La concejala apuntó que se han colocado cuatro fuentes nuevas en las aldeas de Cordobilla y Los Arenales, y en los parques Tres de Abril y La Galana, instalándose riego por aspersión en los parterres de la plaza Alcalde Manuel García, trabajos que ha llevado a cabo personal contratado a través de los planes de empleo. También en el parque de la Galana se ha actuado en la zona infantil, "reagrupando los elementos, mejorando su utilidad, estética y seguridad, sustituyendo además el antiguo seto por unas barandillas que además de seguridad que permite mejorar la visibilidad, intervenciones realizadas a petición de madres, vecinas y usuarias del citado parque", anotó la edil. El traslado de los elementos del parque infantil ha sido efectuado por la empresa HPC Ibérica, encargada del mantenimiento de las zonas infantiles. El presupuesto de esta intervención asciende a unos 3.000 euros, mientras que la sustitución de la barandilla 4.000 euros.

## Egemasa realiza trabajos de mantenimiento y rehabilitación en parques y jardines de Puente Genil

También se ha actuado en la zona de juegos infantiles de La Galana



Martes, 01 Agosto 2017 11:45 Redaccion Andalucía Centro

La remodelación del parque situado junto a la calle Santa Teresa de Calcuta, la ampliación de la red de fuentes de agua potable en distintos puntos de la localidad y aldeas y la instalación de sistemas de riego por aspersión en los parterres situados en la plaza alcalde Manuel García (junto a Sodepo), han sido las últimas intervenciones que se han venido realizando desde el Área de Parques y Jardines de la empresa

pública Egemasa en la ciudad de Puente Genil, actuaciones que resumía este lunes la concejala de Medio Ambiente, Loli Franco.

La remodelación del parque R1, en la calle Teresa de Calcuta, comenzaba semanas atrás con el saneado y reposición del riego por goteo, la instalación de una fuente potable y el aporte de albero en la zona deportiva, así como el pintado de la pérgola principal y sus columnas y de las farolas, plantándose también catorce naranjos. Asimismo, se ha podado el seto que jalona el parque y se ha instalado una valla de seguridad en torno a la zona infantil, estando previsto la plantación de más arboleda y la creación de un mirador en la zona central del parque.

La concejala apuntó que se habían colocado cuatro fuentes nuevas en las aldeas de Cordobilla y Los Arenales, y en los parques Tres de Abril y La Galana, instalándose riego por aspersión en los parterres de la plaza Alcalde Manuel García, actuaciones que han llevado a cabo personal contratado a través de los planes de empleo.

También se ha actuado en la zona de juegos infantiles de La Galana, reagrupando los elementos, mejorando su utilidad, estética y seguridad, sustituyendo además el antiguo seto por unas barandillas que además de seguridad, permite mejorar la visibilidad, actuaciones realizadas a petición de madres, vecinas y usuarias del citado parque.

El traslado de los elementos del parque infantil ha sido efectuado la empresa HPC IBERICA, encargada del mantenimiento de las zonas infantiles y especializada en el montaje de este tipo de juegos, garantizando así una correcta instalación. El presupuesto de esta intervención asciende a unos 3.000 euros, mientras que la sustitución de la barandilla ha tenido un coste aproximado de 4.000 euros.

## Puente Genil imparte talleres de prevención de siniestros viales en las autoescuelas

Consta de tres talleres de unos 15 ó 20 minutos de duración cada uno



Martes, 01 Agosto 2017 11:39 Redaccion Andalucía Centro

La delegación municipal de Seguridad Ciudadana y Tráfico de Puente Genil, a través de la Policía Local, ha puesto en marcha, bajo el ámbito de la educación no formal, unos talleres de prevención de siniestros viales denominados Formados y Seguros, una iniciativa relacionada con la Educación Vial que se realiza en colaboración con las autoescuelas de la localidad.

El Ayuntamiento, consciente de que la Educación Vial debe alcanzar a toda la sociedad y que la mejor medicina para prevenir los siniestros viales es la prevención, pone en marcha este proyecto que se enmarca en las propuestas de la delegación municipal para la prevención de siniestros viales incluida en las actividades del Plan Local de Acción en Salud y las propuestas del Plan de Seguridad Vial Urbano.

Formados y Seguros consta de tres talleres de unos 15 ó 20 minutos de duración cada uno, unas acciones específicas en las que se tratan las principales causas de los siniestros viales. Los talleres comenzaron la pasada semana en varios centros de formación vial de la localidad, coordinados por el oficial Rafael Ruiz y dirigidos a grupos de jóvenes matriculados en las autoescuelas para concienciarles sobre los peligros de mezclar alcohol, drogas y conducción.

Los responsables de los centros de formación vial colaboradores en esta actividad mantuvieron una reunión de trabajo en la Jefatura con el concejal delegado de Seguridad Ciudadana y Tráfico, Francisco Morales, para tratar los detalles de estos talleres además de otras cuestiones relacionadas con la seguridad vial en la ciudad.

CORDOPOLIS®

[www.cordobopolis.es](http://www.cordobopolis.es)

## Iprodeco apoya la décima edición de Expogenil con 13.000 euros

Puente Genil acogerá entre el 5 y el 8 de octubre la feria, recuperada, que tendrá presencia de los sectores agrario, industrial, alimentario, tecnológico y de desarrollo sostenible



CORDÓPOLIS - 02/08/2017 03:50 0

El Instituto Provincial de Desarrollo Económico (Iprodeco) de la Diputación de Córdoba presta su colaboración, con una aportación de 13.000 euros, a Expogenil, X Feria Agrotech. Esta iniciativa se celebrará del 5 al 8 de octubre en el Parque Príncipe de Asturias de Puente Genil.

“Se trata de una iniciativa que recuperamos después de unos años sin celebrarse”, señaló la presidenta de Iprodeco,

Ana Carrillo. Una actividad que volverá “adaptada a los nuevos tiempos y a las realidades de los sectores participantes”.

“Desde Iprodeco, con una aportación de 13.000 euros, estaremos presentes en todas aquellas propuestas que, como esta Feria de Muestras Agroindustrial, generen nuevas oportunidades de negocio en los municipios de nuestra provincia”, continuó Carrillo.

La décima edición de Expogenil, organizada por la Asociación de Empresarios Asojem, tendrá presencia de los sectores agrario, industrial, alimentario, tecnológico y de desarrollo sostenible.